

EDITORIAL

Nuevamente, presentamos al cuerpo médico el producto del trabajo combinado de un grupo de colegas y profesionales afines, que nos han distinguido al escogernos como vehículo para la difusión del resultado de su labor profesional y de su investigación científica, de la comisión editora, de los revisores externos que tan amablemente y con tanto desprendimiento dedican muchas de sus horas libres a ayudarnos en la revisión de artículos de sus propias especialidades y de la infraestructura del Colegio de Médicos y Cirujanos.

Es así como podemos hacerles llegar una serie de artículos que les servirán de fuente de información y estímulo para sentarse a escribir sus experiencias o plasmar sus inquietudes en investigaciones y unirse a nuestra gran familia de autores.

En el número que hoy sale a la luz, se tocan importantes aspectos de nuestra realidad médica social, además iniciamos la presentación de algunos artículos sobre los niños de calle de Sao Paulo, Brasil, cuyos problemas se han estado analizando en colaboración con profesionales nacionales y que enfocan nuestra atención hacia un problema que ya existe en Costa Rica y con características aparentemente muy similares, según publicaciones recientes en la prensa nacional.

Esperamos que todos disfruten y aprendan tanto al leer la revista como nosotros al publicarla.

DR. FRANCISCO BERMÚDEZ CORDERO